

Secuestrador condenado a 200 años escapa de hospital

Escrito por mvaldez

Lunes, 01 de Septiembre de 2014 04:53

as primeras investigaciones indican que Ángeles Bernal tuvo que recibir ayuda de alguien ya que, por su condición de salud, no pudo escapar solo.

EL UNIVERSAL

MÉXICO, D.F.- José Luis Ángeles Bernal, mejor conocido como "El Tío" o "El Colín", escapó hace dos semanas de un hospital mientras uno de los custodios que se hacía cargo de él se quedó dormido y el otro fue al baño.

"El Tío" fue condenado a 200 años de cárcel tras confesar haber participado en siete secuestros y ser integrante de un grupo criminal liderado por "El Gigio", el cual, operaba al sur del Distrito Federal. La función de El Colín en dicha organización era la de negociar el precio con los familiares de la víctima.

La noticia de la fuga del reo, publicada en el diario "El País", informa que los dos custodios se encuentran presos y las autoridades investigan si éstos tuvieron participación en el escape así como personal del nosocomio en el que "El Colín" se encontraba debido a que, desde hace un año, le practicaban diálisis debido a una afección renal que padece.

Las primeras investigaciones indican que Ángeles Bernal tuvo que recibir ayuda de alguien ya que, por su condición de salud, no pudo escapar solo.